



L'électromobilité gagne en popularité

(Mont-Tremblant, le 12 août 2019) – La popularité des voitures électriques ne se dément pas! En effet, 176 essais routiers ont été effectués lors de la 6^e édition de la *Journée d'essais de voitures électriques* avec les bénévoles de l'Association de voitures électriques du Québec (AVEQ) le samedi 20 juillet dernier à l'hôtel de ville de Mont-Tremblant.

Bien que la chaleur accablante de la fin de semaine a nécessairement eu un impact sur le



nombre de participants et participantes, l'événement a été somme toute un succès malgré 176 essais routier cette année versus 308 en 2018. « Chaque année, l'intérêt grandit pour les alternatives de transport écologique », constate avec joie la mairesse suppléante, madame Sylvie Vaillancourt, et de poursuivre « c'est pourquoi le Conseil municipal est fier d'encourager la tenue de cet événement. » Heureux et satisfaits de leur essai routier qu'ils venaient

d'effectuer, les participants et participantes n'ont eu que des commentaires positifs. Un court sondage a été effectué auprès de ces derniers qui ont tous manifesté leur intérêt d'acquérir un véhicule électrique d'ici les cinq prochaines années.

Le choix ne manquait pas! En effet, plus de 30 voitures électriques et hybrides de 15 modèles différents étaient à la disposition des participants et participantes afin qu'ils parcourent le circuit routier de 6,3 km. Des vélos électriques étaient également disponibles pour les gens qui désiraient en faire l'expérience.

La Ville de Mont-Tremblant remercie chaleureusement l'Association des véhicules électriques du Québec (AVEQ) et ses 50 bénévoles qui ont organisé l'activité cette année ainsi que ses partenaires : Les Sommets Chevrolet Buick GMC, Bicycles Quilicot et la Caisse Desjardins de Mont-Tremblant.

La *Journée d'essais de voitures électriques et hybrides* est un événement de la Ville de Mont-Tremblant organisé par l'AVEQ.